

## Laboratoire sur le terrain au profit de l'enquête.

Sandrine PEREIRA-RODRIGUES

*Laboratoire central de la Préfecture de Police (LCPP)*

Les grandes métropoles concentrent les populations et l'activité économique, conduisant à un accroissement des accidents et des menaces potentielles. L'instantanéité de l'information et son corollaire, les réactions de l'opinion publique, imposent une réponse rapide aux autorités sans pouvoir attendre.

Ainsi la préoccupation de limiter les conséquences et les impacts des événements a conduit les autorités à mettre en place des unités capables d'intervenir rapidement afin d'apporter un soutien technique aux enquêtes, en ayant recours à de l'analyse de terrain et par la mise en œuvre de moyens technologiques innovants et performants.

Les 2500 interventions annuelles effectuées par les permanences du Laboratoire central de la Préfecture de Police 24h/24 à la demande des services de police et de la justice, sont une des composantes de cette réponse sécuritaire. L'urgence requiert de pouvoir réduire les distances et le temps, la mise en œuvre par des experts confirmés d'un laboratoire d'analyse sur le terrain est en cela un atout.

A travers le cas de l'une de ces interventions menée suite à la découverte d'un laboratoire clandestin d'explosifs improvisés, la méthodologie de l'enquête technique appliquée par les experts de L'Astreinte Chimique du LCPP et l'apport des sciences de la chimie analytique, seront exposés.

**Mots Clés :** enquête technique, chimie analytique, laboratoire de terrain, interventions d'urgence.